

gemeinsamEKBO-Film zum Kirchentag 2017

07.07.2017 von Rilana Gericke

Nun ist der Kirchentag 2017 schon wieder ein paar Wochen her - für einen tollen Rückblick hat der Filmemacher Matthias Kindler gesorgt. Im Auftrag der EKBO hat er den Film erstellt. Dieser Film fängt die Stimmung der Tage (24.-28. Mai) ein und ist ein Dankeschön an all die, die mitgeholfen haben, dass dieses Fest möglich werden konnte.

Und wen es interessiert, hier noch ein paar Zahlen zum Kirchentag:

106.381 Dauerteilnehmende waren beim Kirchentag, davon 26.065 aus der EKBO. Internationale Teilnehmende aus 105 Ländern sind angereist. Insgesamt gab es 30.054 Mitwirkende, davon 12.176 aus der EKBO. In den gastgebenden Gemeinden in Berlin und Potsdam gab es rund 250 Gemeindebeauftragte und fast 100 Privatquartierbeauftragte. Rund 4.500 ehrenamtliche Helfer*innen aus den gastgebenden Gemeinden haben über 200 Gemeinschaftsquartiere (Schulen) betreut. In den Gemeinschaftsquartieren wurden 245.000 Schrippen verzehrt.

Beim Abend der Begegnung gab es 289 Stände von Gemeinden, Einrichtungen und Freund*innen der EKBO und 33 Bühnengruppen auf 10 Bühnen. 500.000 Emoji-Karten wurden für den Abend der Begegnung gedruckt und sind nun heißbegehrte Tauschware. 40 der Veranstaltungsorte waren Kirchengebäude.

In den gastgebenden Gemeinden wurden 75 Feierabendmahle gefeiert, die von 15.637 Teilnehmenden besucht wurden (auch eine Orthodoxe Vesper am Gendarmenmarkt). 195 mal wurde ein Gute-Nacht-Café angeboten. 208 Tagzeitengebete wurden in den gastgebenden Gemeinden gefeiert.

1.879 Teilnehmende besuchten die Konfitag-Eröffnung im Zentrum Jugend (im Rahmen des Jugendgottesdienstes zur Kirchentagslosung, gestaltet von United Jugendgottesdienst Evangelischer Kirchenkreis Oderland-Spree).

Im Zentrum Jugend gab es 2.340 Mitwirkende, 237 Veranstaltungen, die von 21.712 Teilnehmenden besucht wurden.

Für den Kirchentag wurden 480 Kilometer Stromkabel verlegt, 35.000 Papphocker gefaltet und 1.310 Fahnen aufgehängt.

Einen Kommentar schreiben

